



せとようごがっこう がくえん
瀬戸養護学校(さくらんぼ学園)が
かいこう
開校しました。

かねてから準備を進めてきました、瀬戸養護学校(さくらんぼ学園)がいよいよ開校しました。

萩山小学校と併設し、健常な子どもたちと障害のある子どもたちがともに過ごし、互いの理解を深める教育に取り組みます。

今回は、感動の開校記念式典の様子を紹介します。

問い合わせ先 / 学校教育課 88・2760

瀬戸養護学校(愛称：さくらんぼ学園)の開校記念式典が4月9日同じ敷地内にある萩山小学校児童(2年～6年生148人)による歓迎の歌「ともだち」の心温まる合唱により始まりました。さくらんぼ学園の児童生徒27人(小学部15人、中学部8人、高等部4人)と保護者、教職員46人、来賓など135人が出席し、開校を祝いました。増岡市長のあいさつ、来賓代表で、県教育委員会教育長 今井秀明様の祝辞に続き、市長よりさくらんぼ学園設立に向けご尽力いただいた「さくらんぼの会」の鍵谷守会長らに感謝状が贈られました。児童生徒代表誓いの言葉では、小学部3年の丹羽瑞希さん、中学部1年の渋谷怜史くん、高等部3年の大澤佳世さんの3人が力強く自分の言葉で誓いを述べ、会場は大きな感動に包まれました。また、校歌披露では、萩山小学校児童(4年～6年生86人)がこの日のためにさくらんぼ学園の校歌を練習し、声高らかに歌いました。



このさくらんぼ学園の開校により、愛称の「さくらんぼ」に込められた「すべての子どもたちが手を取り合って、ともに助け合い、励まし合って学校生活を送ってほしい。」との思いがすでに現実のものとしてスタートし、瀬戸市の教育が今後さらに充実したものになることが確信できる式典となりました。



 **只今! せとテレビ**
 でも詳細をご覧いただけます。
 放送日時については12ページをご覧ください。